

FORUM: “EVALUACIÓN DEL CUMPLIMIENTO DE LAS NORMAS JURÍDICAS SOBRE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

- El 25/11/2008, la Congresista Lourdes Alcorta participó como Expositora en el Forum: “Evaluación del Cumplimiento de las Normas Jurídicas Sobre Violencia Contra La Mujer”, en el Marco de la celebración del Día Internacional de la No Violencia Contra la Mujer.

- Este evento fue organizado por la Comisión de la Mujer y Desarrollo Social, Mesa de Mujeres Parlamentarias Peruanas del Congreso de la República y el Jurado Nacional de Elecciones.

Asistieron más de de 100 personas en el Auditorio “Raul Porras Barrenechea”, donde el Presidente del Congreso promulgó la Ley que modifica diversos artículos sobre violencia familiar.



CONDECORACIÓN DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA AL EXCELENTÍSIMO SEÑOR HU JINTAO, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA POPULAR CHINA

- 20/11/2008, la Congresista Lourdes Alcorta, en su calidad de Presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-China, participó del recibimiento oficial con Honores Militares que le hiciera el Congreso de la República al Presidente de la República Popular China Sr. HU JINTAO.

- Asimismo, la Congresista Alcorta participó conjuntamente con los tres Vicepresidentes del Congreso, de la Audiencia realizada por el Presidente del Congreso de la República, y el Presidente de la República Popular de China y su comitiva, en el Despacho de la Presidencia del Congreso.

Del mismo modo participó de la Sesión Solemne, realizada en el Hemiciclo del Pleno del Congreso de la República, en la cual el Presidente de la República Popular China Sr. HU JINTAO fue condecorado por presidente del Congreso, Javier Velásquez Quesquén, la Medalla de Honor en el Grado de Gran Cruz.





OFRENDA FLORAL DE LA VISITA DE ESTADO DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA POPULAR CHINA EXCELENTÍSIMO SEÑOR HU JINTAO.

- El 20/11/2008, la Congresista Lourdes Alcorta, en su calidad de Presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-China, y en el marco de la visita oficial del Presidente de la República China a la Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación de Asia Pacífico (APEC) realizada en nuestro país, recibió la invitación del Director de Protocolo y Ceremonial del Estado del Ministerio de Relaciones Exteriores, Fortunato Quesada Seminario para asistir a la entrega de una Ofrenda Floral a los próceres de la independencia del Perú.

Así, el 21 de noviembre de 2008, la Congresista Alcorta conjuntamente con los miembros de la Liga Parlamentaria Perú-China, participó en la Ceremonia de Ofrenda Floral del Presidente de la República Popular China, Excelentísimo señor Hu Jintao, ante el Monumento a los Próceres y Precusores de la Independencia del Perú ubicado en la Plaza que lleva el mismo nombre.

CONVENCIÓN INTERNACIONAL “SITUACIÓN MIGRATORIA DE LAS COMUNIDADES PERUANAS EN EL EXTERIOR, ALTERNATIVAS Y CODESARROLLO”.

- En sesión extraordinaria de la Comisión de RREE realizada el 15/10/2008, la Comisión recibió a la delegación de los Comités de Consulta de las Comunidades Peruanas en el Exterior, quienes expusieron sobre la problemática que aquejan a nuestros compatriotas en el exterior.

- En dicha sesión, la Congresista Lourdes Alcorta recibió la invitación para participar en la IV Convención Internacional “Situación Migratoria de las Comunidades Peruanas en el Exterior, Alternativas y CoDesarrollo”, la cual se realizó los días jueves 16, viernes 17, y sábado 18 de octubre de 2008, en el Gran Hotel Bolívar.

- En la Convención se trataron temas como: la Importancia de los Consejos de Consulta como mecanismo de participación de los Peruanos en el Exterior, Migración de Retorno: Fomento para el Desarrollo, Desarrollo Local y CoDesarrollo, Una Experiencia de CoDesarrollo en la Región de Junin, La Universidad Peruana: Responsabilidad Social y su Contribución al Desarrollo de las Comunidades Peruanas en el Exterior, Iniciativas Pro Comunidades e Iniciativas de Consejos de Consultas-Comunidades PEX.

- La Congresista acudió a esta invitación el viernes 17 de octubre de 2008 y participó del almuerzo de camaradería programado para tal fecha. Aprovechó la oportunidad para acercarse de una manera más informal a las preocupaciones y problemas que afrontan nuestros compatriotas fuera.

Entre los temas más saltantes estuvo el pedido de creación de un CALL CENTER a nivel mundial que sea manejado con la Cancillería desde Perú: de este modo, se podrían recibir las consultas de nuestros compatriotas en un solo número por personal de la misma Cancillería, superando el problema de la falta de presupuesto que tienen nuestros consulados a nivel mundial.

SEMINARIO “FORTALECIMIENTO DE LA POLÍTICA DESDE UNA PERSPECTIVA DE GÉNERO”.

- El 25/08/2008, La Congresista Lourdes Alcorta participó como Expositora en el Seminario Fortalecimiento de la política desde una Perspectiva de Género.

- Este evento fue organizado por la Escuela Electoral y de Gobernabilidad del Jurado Nacional de Elecciones, y contó con la asistencia de más de 100 personas especialistas en temas de género.

- También participaron en dicho evento otras expositoras tales como:
 - Anel Townsend : Consultora Internacional en temas de género y gobernabilidad.
 - Greta Minaya : Miembro del Pleno de JNE.
 - Patricia Juárez : Secretaria Nacional de la Mujer Solidaridad Nacional.

1. ENCUENTRO NACIONAL DE ALCALDESAS Y REGIDORAS “MUJERES MUNICIPALISTAS EN ACCIÓN Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL”

- El 30/11/2007, la Congresista Alcorta participó como expositora en el I Encuentro Nacional de Alcaldesas y Regidoras “Mujeres Municipalistas en Acción y Cooperación Internacional” con el tema “Desarrollo local y participación de la Mujer”.

Este evento fue organizado por el Consejo Peruano para la Autogestión – COPPA y contó con la presencia de autoridades locales, entre otras.

Plato Recordatorio

- El 13/09/2008, la Congresista Lourdes Alcorta viajó a la ciudad de Tumbes conjuntamente con los miembros de la Mesa Directiva del Congreso de la República, Congresistas representantes de la Región Tumbes y los Congresistas Nidia Vilchez, Isaac Mekler, Franflin Sánchez, Carlos Canepa, Alejandra Aguinaga, Álvaro Gutiérrez y Javier Velásquez Quesquen.

- En dicha reunión de trabajo, la Congresista Alcorta recibió un Plato Recordatorio de la Asociación de ExTrabajadores de la Southern Perú Corporation otorgado por su importante y valioso aporte al desarrollo del país.

Asociación de Periodistas Municipales del Perú - APEMUP

- El 29/08/2008, La Asociación de Periodistas Municipales del Perú, entregó a la Congresista Alcorta un Diploma y una Medalla como distinción a la mejor Congresista del año 2007, otorgado por su importante y valioso aporte al desarrollo del país, así como su indesmallable vocación de servicio a favor de la democracia y de los valores nacionales.

- Esta distinción fue otorgada por unanimidad con motivo de la tradicional Ceremonia Anual de Premiación a los Personajes del Año.

- En la sesión solemne llevada a cabo en el auditorio del Colegio de Abogados de Lima, se contó con la presencia de autoridades regionales y municipales como el Presidente Regional de Lima, Nelson Chui, y los alcaldes de Ate Vitarte, Comas entre otros.

Mujer da a luz en baño de hospital de EsSalud de San Juan de Lurigancho

- 08/08/2008, la Congresista Alcorta tomó conocimiento de que una señora de 33 años de edad de nombre Karina Fabiana Muñoz, tuvo que dar a luz en los servicios higiénicos del Hospital de Esalud de San Juan de Lurigancho, debido a que los responsables se negaron a brindar el servicio correspondiente.
- La Congresista Alcorta se comunicó inmediatamente con el Ministro de Salud, Hernán Garrido Lecca, para que intervenga en el caso y se otorgue la atención que corresponde a la madre.
- Asimismo, la Congresista Alcorta se comunicó con el señor Fernando Barrios Piensa, Presidente del Consejo Directivo de EsSalud, y con el doctor Nilbar Santos Contreras, Director del Hospital de EsSalud “Aurelio Díaz Ufano” de San Juan de Lurigancho a fin de solicitarles un informe sobre las razones por las que no se ha atendido a la paciente gestante, poniendo su vida en peligro. Del mismo modo, les solicitó que intervengan en el caso para la adecuada atención de la madre y el menor.
- Luego que el caso se hizo público, EsSalud dispuso la inmediata atención de la señora Muñoz y el inicio de una investigación sumaria para dar con los responsables de esta negligencia.
- El 09/08/2008, la Congresista Alcorta visitó personalmente la Unidad de Emergencias del Hospital Diaz Ufano a fin de supervisar la adecuada atención a los pacientes de emergencia.
- Gracias a su visita, la Unidad de Emergencia atendió a 2 mujeres gestantes, a una mujer que sufría de mastitis y una señora de 70 años con fuertes dolores de estómago.
- El mismo día, la Congresista Alcorta visitó a la señora Muñoz en el Hospital Almenara, a fin de verificar el estado de salud de la señora y a su menor. De los exámenes realizados se ha determinado que no han sufrido de mayor daño y se encuentran bajo observación médica.
- El lunes 11/08/2008, la Congresista Alcorta se comunicó con el señor Fernando Barrios Ibenza, Presidente del Consejo Directivo de EsSalud, para informarle sobre las gestiones realizadas y sugerirle se inicie un plan de Visitas Inopinadas a los Hospitales de Essalud a fin de verificar la calidad del servicio que se brinda en estos hospitales.

El 11/08/2008, la Comisión Ejecutiva “Alianza por la Reinvidiación de las Fuerzas Armadas y PNP”

Invitó a la Congresista Alcorta a participar de la Gran Cruzada por la Reinvidiación de las FF.AA. y PNP, organizada por Asociaciones de Personal de las FF.AA., Viudas y Discapacitados.

- El 14/08/2008, la Congresista Alcorta participó en la Parada Cívico Patriótica convocada para las 10:00am en la Av. De la Peruanidad del Campo de Marte, Gran Cruzada por la Reinvidiación de las FF.AA. y PNP, en su calidad de miembro de la Comisión de Defensa Nacional.

- La Congresista se solidarizó con las FFAA, quienes reclaman un Sistema Remunerativo más justo y el sinceramiento de las remuneraciones de todos los miembros de las FFAA.

- Participaron en esta marcha los Agrupamientos de Discapacitados, Viudas, Marina de Guerra, Fuerza Aérea, Ejército y Policía Nacional.

- Participaron también las congresistas Keiko Fujimori y Maria Cuculiza y los congresistas Raul Castro y Carlos Raffo.

Apoyo para adopción de niño autista

- Durante el mes de agosto, en Wong de Miraflores, la Congresista Alcorta tomó conocimiento del caso de la señora Yolanda Sotomayor Rojas, quien necesitaba ayuda para dar en adopción a su nieto autista, dado que ella es una mujer pobre, tiene osteoporosis y ya no puede seguir manteniendo. Además, la madre del niño (hija mayor de la señora Sotomayor) es esquizofrénica.

- El 15 de agosto la señora Sotomayor fue atendida en el despacho de la Congresista Alcorta donde señaló que la adopción era a favor de su hija menor radicada en Argentina.

- Gracias a la Congresista Alcorta, se logró que la señora Sotomayor sea atendida por la Defensoría de la Mujer donde se le dio asesoría especializada para lograr la adopción deseada.

Participación en el homenaje a Doris Gibson con motivo de su fallecimiento.

- El 23/08/2008, falleció la fundadora de la Revista Caretas, Doris Gibson a los 98 años de edad y tras padecer de enfisema pulmonar.
- Doris Gibson fue hija del poeta Percy Gibson y de Mercedes Parra Riego, pionera del periodismo nacional y defensora a capa y espada de la libertad de prensa. Se casó con el argentino Manlio Zileri, de quien se separó tiempo después.
- El 24/08/2008, la Congresista Lourdes Alcorta, acudió al velatorio de Doris Gibson, y junto a otras personalidades de la política, amigos, familiares y trabajadores de Caretas, participó en el homenaje que se hizo en la Plaza de Armas, con la participación del Presidente de la República, Alan García, Ministra Pinillas y Lourdes Flores.

VIAJE A AREQUIPA – 21 al 23/11/2008

- Con motivo del fin de semana largo por la cumbre APEC 2008, la Congresista Lourdes Alcorta visitó a la ciudad de Arequipa, realizando su función de representación.

- Aprovechando este viaje, el 22/11/2008, la Congresista visitó las instalaciones del hospital de Essalud de Arequipa para conocer su situación.

- En esta visita la Congresista Alcorta constató que en el servicio de Emergencia los pacientes esperan largas horas para ser atendidos por la ausencia de médicos (caso del urólogo y neurólogo). Esta situación fue confirmada por los propios pacientes, quienes comentaron que esta situación muchas veces es justificada por las propias enfermeras, quienes les informan que los médicos se encuentran en “ronda médica”.

- De otro lado, le traslado la inquietud que muchos pacientes del hospital de Arequipa, quienes me manifestaron la conveniencia de la continuidad en la atención de los médicos tratantes.

- De otro lado, muchos pacientes comentaron que los médicos de consultorio cambian en cada cita, sin que exista continuidad en el tratamiento con un mismo médico. Inclusive, hay casos de diagnósticos distintos a una misma enfermedad por parte de los médicos tratantes.

- Tomando en consideración lo señalado, la Congresista Alcorta envió el señor Fernando Barrios Piensa, Presidente del Consejo Directivo de Essalud, el Oficio N° 462-2008/LAS-CR de fecha 25 de noviembre de 2008, informando sobre la situación encontrada.

- Del mismo modo, la Congresista Alcorta Suero visitó las instalaciones del Hospital Policial, las Comisarías de Cayma y Manuel Bustamante y Ribero de Arequipa.

- En el Hospital de Policía, la Congresista Alcorta comprobó que no hay medicinas en la farmacia y absolutamente nada en el laboratorio, pues no se puede realizar ni un examen de sangre por la falta de reactivos.

- En su visita a la Comisaría de Cayma, fue informada que no cuenta con local propio y el espacio con que cuenta es muy reducido. Además, su personal usa máquinas de escribir malogradas.

- Asimismo, la Congresista Alcorta constató que la comisaría de Manuel Bustamante y Ribero de Arequipa tampoco cuentan con computadoras.

Por tal motivo la Congresista Alcorta informó de estos hechos al Gral (r) PNP, Remigio Hernani Meloni Ministro del Interior, mediante Oficio N° 463-2008-LAS/CR, en el cual informa también sobre la inequidad en el proceso de ascensos para el personal de la Sanidad de la PNP